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View Forum Message <> Reply to Message

Die meisten User hier sind ja der Ansicht, dass nur die Schulmedizin das einzig Wahre ist. Und
natürlich wirkt Alternativmedizin nur, wenn man daran glaubt.
Schließlich sind schulmedizinische Therpien wissenschaftlich belegt.
Jedenfalls denkt so Otto Normalverbraucher.
Doch in Wahrheit sieht es ganz anders aus: Studien werden manipuliert, Alternativmedizin wird
unterdrückt- alles was nicht patentierbar ist, wird niemals Standard in der Schulmedizin- auch
nicht, wenn dieses Mittel noch so gut wirkt.

Was für eine enorme Macht die Pharmaindustrie in Wirklichkeit hat, wissen viele nicht bzw.
können es sich nicht vorstellen.
Die meisten Menschen denken, wenn es z.B. ein gutes Mittel gegen Krankheit XY geben
würde, dann wäre es auch Standard in der Schulmedizin, auch wenn es nicht patentierbar
wäre.
Doch das ist ein Irrtum!

Erstmals gibt ein deutscher Politiker öffentlich zu, dass die grosse mächtige Pharmaindustrie
über das Gesundheitswesen entscheidet und mächtiger ist als die Regierung:

http://www.youtube.com/watch?v=1BtjbGzf11A&feature=player_embedded

Lasst euch nicht für dumm verkaufen!
Die Schulmedizin ist nicht das gelbe vom Ei.
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